



QUINTA VERSIÓN DEL ENCUENTRO INTERNACIONAL DE EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN:

EtMday 2025 se realizará entre el 20 y 22 de noviembre en el Parque Bicentenario de Vitacura

En el inicio oficial de las actividades de este año, la corporación anunció que habrá cuatro encuentros temáticos, que se centrarán en inteligencia artificial, minería, alimentos e inversión corporativa.

MARISA COMINETTI y SOFÍA MALUENDA

Cerca de 180 personas se reunieron el miércoles pasado en la casa de Daniel Daccarett para el *kick off* de *Emprende tu Mente*. Asistieron diversos actores del ecosistema de innovación y emprendimiento chileno: desde empresarios como Luis Enrique Yarur, Holger Paulmann y Juan Sutil, hasta inversionistas como David Alvo de Impacta VC y Cristóbal Piñera de Tantaucó Ventures, además de autoridades como la subsecretaria de Economía Javiera Petersen, el vicepresidente ejecutivo de Corfo José Miguel Benavente, y la alcaldesa de Vitacura Camila Merino, entre otros. A esta instancia le antecedió un encuentro similar que convocó a más de 180 personas,



MANUEL FERNÁNDEZ

Emprende tu Mente juntó este año a casi 400 personas del ecosistema chileno en dos actividades donde compartieron inversionistas, empresarios y emprendedores.

sobre todo emprendedores.

De esta forma, la corporación sin fines de lucro que conecta a *startups* y empresas inauguró el calendario de actividades que desplegará este año, entre las cuales están los EtMtuesday (encuentros temáticos) y los EtMTalks (programa radial con ejecutivos y emprendedores de impacto).

Todo esto para concluir hacia fines de 2025 con el EtMday, la mayor cita internacional de emprendimiento e innovación.

Daniel Daccarett, junto al director ejecutivo de la organización, Nicolás Urra, anunciaron que la quinta versión del EtMday se realizará los días 20, 21 y 22 de noviembre en el Parque Bicentenario, Vitacura. En la ocasión, la alcaldesa Camila Merino destacó el aporte del evento para la comuna, como también para el desarrollo del país.

DE LA IA AL CVC

Este año se realizarán cuatro EtMtuesday en Santiago. Aquí los fundadores de *startups* realizan su *pitch* frente a inversionistas y actores del ecosistema. El primero será en abril y estará centrado en minería, mientras que el segundo está programado para julio bajo la temática de la inteligencia artificial. Para agosto está previsto el tercero sobre alimentos, para terminar el ciclo en septiembre con la *corporate venture capital* (CVC).

EJECUTIVO DE MASTERCARD PARTICIPÓ DEL KICK OFF COMO DJ

Una serie de historias subió a su perfil de Instagram la cuenta de *Emprende Tu Mente* retratando la primera jornada del *kick off*. En una de ellas, se podía ver al DJ que estaba ambientando el evento mirando su pantalla mientras tocaba unas perillas de su equipo al ritmo de la música. El DJ era nada menos que Thiago Dias, *country manager* de Mastercard en Chile, según la misma organización que lo etiquetó en la publicación. Unas historias más tarde aparece nuevamente, esta vez, posando con Daniel Daccarett, cofundador de *Emprende tu Mente*, quien sonreía a la cámara con su dedo pulgar hacia arriba.



INSTAGRAM/EMPRENDE TU MENTE

La destreza del *country manager* fue publicada en Instagram.